

VERACRUZ

**PVEM
renueva
dirigencia**

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

JILOTEPEC.— Eleaney Sesma es la nueva dirigente del Partido Verde Ecologista (PVEM) en Veracruz, en sustitución de Carlos Marcelo Ruiz Sánchez, quien ocupa el cargo de secretario técnico del nuevo Consejo político estatal.

Durante la asamblea, Carlos Marcelo Ruiz explicó que esta renovación revitalizará la fuerza política que ha crecido en los últimos cinco años. Recordó que en la última elección, el PVEM ganó 31 presidencias municipales, 28 sindicaturas, 48 regidurías, cuatro diputaciones locales y cuatro federales, con más de 240 mil votos.

Reconoció el trabajo de las mujeres del Partido Verde porque dijo que gracias al trabajo que han realizado, tienen presencia en todo el estado. En Misantla, el partido obtuvo más de 20 mil votos.

